

finde semana

vida&artes

No tengo hijos porque no quiero

Vivir sin procrear es una opción que gana adeptos, y no solo por el empleo **PÁGINAS 34 Y 35**



REVISTASÁBADO

El nuevo rostro del imperio del azulejo

Porcelanosa halla en su heredera María Colonques una embajadora de la marca



Especial bolsos

► Rita Ora, la mujer que esconde la rapera pop
► El nuevo 'look' felino



Una infección lleva al quirófano al Rey por quinta vez en año y medio

- La complicación en la cadera izquierda obliga a cambiar la prótesis
- Don Juan Carlos tardará de dos a seis meses en recuperarse

NATALIA JUNQUERA
Madrid

El Rey vuelve al quirófano. El motivo de esta nueva intervención, la quinta para el Monarca en apenas año y medio, y la cuarta en la cadera, es una infección de origen desconocido en el tejido que rodea la prótesis que en noviembre de 2012 le fue colocada en el hospital Quirón San José, de Madrid. La operación se realizará "en los próximos días" en España por Miguel Cabanela, jefe de cirugía reconstructiva de la clínica Mayo, en Rochester (EE UU). Cabanela estuvo presente en la rueda de prensa que ofreció ayer La Zarzuela, la primera de su historia. El cirujano calculó entre cuatro y siete días el tiempo de hospitalización que necesitará el Rey, y entre dos y seis meses el de recuperación. También explicó que este tipo de infecciones se producen entre un 1% y un 2% de las operaciones de cadera.

El jefe de la Casa Real, Rafael Spottorno, declaró a preguntas de los periodistas que Don Juan Carlos "no se ha planteado la abdicación". Durante la convalecencia del Rey, de 75 años, don Felipe asumirá más protagonismo, pero no asistirá a la Cumbre Iberoamericana de Panamá, que reúne únicamente a jefes de Estado y de Gobierno. **PÁGINAS 12 A 16**



Angela Merkel hace la compra en un supermercado del centro de Berlín, ayer por la mañana. / LUIS DONCEL

El nuevo Código Penal amplía los años de cárcel para los delitos más graves

La norma incorpora la prisión permanente

VERA GUTIÉRREZ CALVO, Madrid

El Gobierno aprobó ayer el proyecto de Ley del nuevo Código Penal, que crea la figura de la prisión permanente revisable, eleva la edad de consentimiento sexual (de 13 a 16 años), amplía la medida de libertad vigilada—hasta hacerla indefinida en el caso de delincuentes sexuales— y elimina las faltas. Entre las medidas anunciadas contra la corrupción de cargos públicos, solo la malversación se incluye en el proyecto: el resto—como el delito de financiación ilegal de partidos— se apartan para negociarlas e incorporarlas a otra reforma. **PÁGINA 18**

El giro del Papa preocupa a la curia más conservadora

PABLO ORDAZ, Roma

Silencio y preocupación en la curia. Los guardianes de las esencias se preguntan hasta dónde será capaz de llegar el papa Francisco en su deseo de apostar por los sínodos y dar más autoridad a las mujeres. **PÁGINAS 36 Y 37**

La imbatible calma de Merkel

La canciller llega al final de la campaña con ventaja pero sin una coalición clara ● A 48 horas de la votación halla tiempo para hacer la compra como una ciudadana más

LUIS DONCEL / JUAN GÓMEZ, Berlín

La mujer razonable y poco dada a aventuras. La *mutti* (mamá) conservadora que se preocupa por el bienestar —y la cartera— de sus conciudadanos. La doctora en Física y política de indudable éxito que, pese a todo, sigue comportándose como haría cualquier *hausfrau* (ama de casa) alemana, que busca un momento libre en su jornada

laboral para hacer un recado. Los democristianos alemanes han basado toda su campaña en la popularidad de su máxima líder y canciller. No es la ideología lo que hará ganar el próximo domingo a su CDU, sino la percepción de que en tiempos convulsos conviene dejar la nave en manos de alguien como Angela Merkel. Una persona que a dos jornadas de unas elecciones que día a día

parecen más igualadas encuentra tiempo para salir a hacer la compra a un supermercado del centro de Berlín, como pudo comprobar ayer EL PAÍS. PASA A LA **PÁGINA 4**

LA CUARTA PÁGINA
Coreografía de colores alemanes

Por Cees Nooteboom **PÁGINA 33**

MURUVE • Conde de Siruela
Roble 2011

www.bodegasfrutosvillar.com